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Abstract (en)
The oven has a cooking chamber that can be closed off in which a fan chamber is formed by a baffle. In this chamber is a fan wheel and air is
sucked in through at least one opening in the baffle and expelled at least through an opening extending vertically in each of the two side regions
of the baffle. The air flow is made turbulent by fins (37,39). Each exit opening is formed by several single openings located one below another,
separated from each other by webs. The openings have fins which project into the air flow at an angle to the horizontal.

Abstract (de)
Bekannt ist ein Backofen mit einem verschließbaren Garraum (1), in dem durch eine Prallwand (21) eine Gebläsekammer (27) gebildet ist, in der ein
Gebläserad (29) angeordnet ist und Luft durch mindestens eine Ansaugöffnung (31) der Prallwand (21) in die Gebläsekammer (27) saugt und durch
jeweils eine sich im wesentlichen vertikal erstreckende Ausblasöffnung (33) in den beiden Seitenbereichen der Prallwand (21) ausbläst, wobei die
Luftströmung durch Turbulenzlappen (37,39) verwirbelt wird. Um die Wärmeverteilung im Garraum zu verbessern, ist die Ausblasöffnung (33) durch
mehrere durch Stege voneinander getrennte, untereinander angeordnete Einzelöffnungen (33) mit diesen zugeordneten Turbulenzlappen (37,39)
gebildet, die aus der Vertikalen um eine Horizontale geneigt in die Luftströmung ragen. <IMAGE>
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